Editorial

Norhy Esther Torregrosa Jiménez*

orcid.org/0000-0003-1445-2166 scholar.google.com/citations?user=XjFWadcAAAAJ&hl=es http://scienti.colciencias.gov.co:8081/cvlac/visualizador/generarCurriculoCv.do?cod_rh=0000389820

"De nuevo, una hoja en blanco, una pantalla en blanco; en el ambiente mil ideas, nombres de autores que han postulado, artículos en línea de producción como prospectos de nuestro nuevo número. Así empieza todo, otra vez".

Una hoja en blanco, siempre, y una vez más la pantalla del computador frente a mí, preguntando: ¿Qué vamos a hacer? ¿Cómo vamos a construir esta obra, nuestra Revista?

Pienso que de manera similar así fue el primer momento de cada uno de los artículos que seleccionamos, para el autor o los autores. Ese momento frente a la hoja en blanco, fue el punto de partida para cada trabajo.

Pero para todos, el esfuerzo, la energía, el interés y la vocación fueron motores para iniciar el camino y después de largas o menores inversiones de tiempo y dedicación académica se lograron los productos de esta edición.

Por ello, hay que rescatar y hacer relevante esa labor; la del académico, la del investigador, la del profesional que se reviste de investigador y produce un artículo, que más allá de ser parte de esta colección es el resultado de un trabajo, de una realización que gracias a nuestra publicación permanecerá y hará parte del inmenso tesoro del conocimiento que tanto nos atrae como seres pensantes e inteligentes. Además, será y es fundamento de otros proyectos que en el universo de la academia.

Por ello es importante destacar que nuestro trabajo se satisface con el logro de cada publicación, con nuestro aporte como canalizador de estos trabajos para seguir construyendo conocimiento en forma dinámica y vital.

Abonamos terrenos varios de nuestro estudio; la Paz que es un espacio tan inquietante para nosotros; de otra parte temas cercanos al mundo laboral, al universitario, o al trabajo como estrategia de inclusión; se aborda un tema de actualidad como el cambio climático desde la óptica de la transición energética en Colombia, o los efectos de los llamados "Bonos de Agua"; por otro lado la Responsabi-

^{*} Doctora en Derecho Universidad Externado de Colombia. Magistra en Ciencias Políticas Universidad Javeriana. Magíster en Docencia Universitaria. Universidad de La Salle. Docente - Investigadora Universidad Libre. Integrante del grupo de Investigación Estado, Derecho y Estudios Internacionales. Línea de Investigación Conflictos Sociales Categorizado A1. E-mail: norhys.torregrozaj@unilibre.edu.co. CvLAC: https://n9.cl/2z79 ORCID: 0000-0003-1445-2166.

^{*} Teaching Researcher. PhD in Law from Universidad Externado de Colombia. Master Political Science from Universidad Javeriana. Master in University Teaching from Universidad de La Salle. Teacher - Researcher from Universidad Libre.

lidad Médica desde tópicos como la Imputación Objetiva o la misma Responsabilidad vista desde los errores jurisdiccionales; el estudio próximo de la expropiación por vía administrativa, la aproximación al tema de la propuesta social, entre otros, posibilitando un aporte actual y sustancioso a variedad de temas que hacen parte de la vida, de la universidad y de la academia.

La magia y el esfuerzo hacen nuevamente el logro de una publicación. La combinación de la hoja de papel en blanco y el lápiz, de la pantalla del computador y el teclado, de los libros y los recursos informáticos de la Internet, todos elementos de la investigación y la consulta, de los análisis y las evaluaciones, de las mediciones y las conclusiones, son insumos de los autores, que con su diligencia e inteligencia han amalgamado para concretar en estos trabajos que son resultado de esa magia y ese esfuerzo.

Ahora, el producto, es de todos y permanecerá para su consulta, contradicción, evaluación, referenciación y en casos para su exclusión o refutación, siendo de esta forma parte de la producción intelectual y académica que es nuestro propósito y motor.

Gracias, entonces, a cada uno de los que logro colmar la hoja blanca e impregnarla de conocimiento y sentido.